

Debate

Trabajamos la introducción

Los fragmentos de esta introducción a un debate están desordenados. Lee con atención cada uno de ellos e intenta ordenarlos para que tenga sentido. Piensa cuál será el primero, qué vendrá a continuación... Escribe, en la columna de la izquierda, el número de orden de cada fragmento.

Número	
	a) Los medios de transporte tienen una relevancia extraordinaria en la sociedad porque permiten la circulación de bienes y de personas, logrando un integración social que favorece el desarrollo.
	b) Quédense con esta frase " Moverse deja huella- pero ¿y si hacemos que sea sostenible? Le doy paso a mi compañera Ana que os presentará los primeros argumentos. Gracias por su atención."
	c) Viendo que el transporte de personas y mercancías se ha convertido en el mayor culpable de la contaminación atmósfera mundial, ¿no es realmente necesario hacer cambios?
	d) Buenas tardes, mi nombre es Patricia y me encuentro aquí con mi equipo formado por Bibi, Ceci y Ana.
	e) Pues bien, nuestra postura es clara. No podemos continuar con este modelo de transporte masivo de personas o de mercancías por el mundo. Estamos en contra del transporte intensivo.
	f) Para consolidar nuestra postura en contra, desarrollaremos tres argumentos sólidos. EL primero de ello se basará en el aumento de enfermedades respiratorias y cardiovasculares que han ido apareciendo en el mundo de forma paralela al desarrollo del transporte. El segundo argumento está basado en datos reales de la degradación del medio natural en relación a la contaminación producida por el transporte.
	g) El tercer argumento se basará en el agotamiento de recursos que impedirá que el modelo de transporte actual se siga manteniendo en pie y, por tanto, es inminente un cambio en dicho modelo.



"La introducción del debate", do proxecto cREAgal, publícase coa [Licenza Creative Commons Reconocimiento Non-comercial Compartir igual 4.0](#)